opusdei.org

«Es posible buscar la santidad haciendo las cosas de cara a Dios»

Fieles de la prelatura del Opus Dei, familiares y amigos celebraron, en Panamá, la fiesta de san Josemaría y agradecieron los favores recibidos.

01/07/2022

La fiesta de san Josemaría fue recordada este mes de junio en las provincias de Panamá, Panamá Oeste, Veraguas y Chiriquí, con la celebración de eucaristías en las que participaron fieles de la prelatura del Opus Dei, familiares y amigos que agradecieron los favores del "santo de lo ordinario".

La primera misa se llevó a cabo en la iglesia Inmaculada Concepción, ubicada en La Chorrera (provincia de Panamá Oeste), el 20 de junio.
Después, el 25 de junio, se celebró la eucaristía en la iglesia San Francisco de Asís del Casco Antiguo, en la ciudad de Panamá.

Esta misa, en la ciudad capital, fue presidida por monseñor Edgardo Cedeño Muñoz, obispo de la diócesis de Penonomé (provincia de Coclé), y concelebrada por dos sacerdotes, uno de ellos el P. Luis "Lucho" Quintero, primer fiel panameño del Opus Dei.

El P. Luis Quintero, primer fiel panameño de la Obra, concelebró la

misa de san Josemaría en el Casco Antiguo.

La tercera misa tuvo lugar en la iglesia de Bajo Boquete, provincia de Chiriquí, el 26 de junio, día de la festividad del fundador del Opus Dei. Allí hubo oportunidad de dar estampas de san Josemaría a los presentes.

El 28 de junio se celebró la cuarta misa en la iglesia Virgen de la Medalla Milagrosa de la ciudad de Santiago, provincia de Veraguas. En esta ciudad y en La Chorrera se han celebrado misas por la fiesta de san Josemaría en los últimos años, gracias a la labor apostólica que fieles de la prelatura realizan en estos lugares.

'En tu trabajo encuentras a Cristo'

En cada eucaristía se recordó el mensaje de san Josemaría Escrivá de Balaguer (1902-1975), fundador del Opus Dei: la llamada universal a la santidad. Así lo predicaba: «allí donde están vuestras aspiraciones, vuestro trabajo, vuestros amores, allí está el sitio de vuestro encuentro cotidiano con Cristo».

En Santiago de Veraguas se celebró la eucaristía en la que participaron educadores, empresarios, estudiantes, trabajadores del campo, entre otros.

El P. Abelardo Rivera, quien se trasladó desde ciudad de Panamá hasta Santiago de Veraguas para concelebrar la misa con el sacerdote Raúl Rodríguez, párroco de la iglesia Virgen de la Medalla Milagrosa, recordó este mensaje de san Josemaría en la homilía. Dijo que la novedad de este mensaje es que "la santidad es para todos, no como se pensaba en esa época [1928, cuando se fundó el Opus Dei] que era solo para sacerdotes y religiosos o religiosas".

Lo que significa que es posible "buscar la santidad en nuestro trabajo de cada día, haciendo las cosas de cara a Dios", agregó.

San Josemaría fue canonizado, en 2002, por san Juan Pablo II, refiriéndose a él como "el santo de lo ordinario". El Opus Dei ayuda a encontrar a Cristo en el trabajo, la vida familiar y el resto de actividades y realidades humanas de la vida cotidiana.

Así vivieron la misa de san Josemaría en Panamá

"La misa ha sido hermosa y sobre todo recordar que venimos a ser santos me llena de fortaleza. Utilizar esa fuerza para cada día ser mejor posible".~**Jenny Andino**

"Vinimos muy entusiasmados por compartir con toda la gente y en la Obra lo que nuestro padre nos dejó. Muy contento, de verdad, de compartir con todos y poder asistir a la misa".~ **Rafael Pares**

"Es la primera vez que vengo a una misa de san Josemaría... y en este 2022, conociendo a la gran familia aquí, en Panamá. La misa ha sido muy bonita. Me gustó lo que dijo monseñor en la homilía, que siempre, todos los días, puedo hacer apostolado con mi trabajo profesional. Vine porque quería conocer cómo era una misa de san Josemaría y, obviamente, para celebrar esta fiesta de nuestro santo. Muchas gracias".~Esmeralda Sossa

"Yo tenía que venir a celebrar la misa de san Josemaría. Estuvo hermosa, la música me encantó y todo. Conocí la Obra desde antes que llegara a Panamá, la conocí por estampitas que me daba un amigo... hace ya unos 40 años"- **Alberto "Beto" Escoffery** pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pa/article/es-posible-buscar-la-santidad-haciendo-las-cosas-de-cara-a-dios/ (27/11/2025)</u>